

Borken

Breitband via Funk

[23.04.2012] Der Breitband-Ausbau für acht Borkener Stadtteile konnte abgeschlossen werden. Zum Einsatz kommt DSL über Richtfunk.

Den Bürgern der Borkener Stadtteilen Dillich, Freudenthal, Großenenglis, Haarhausen, Lendorf, Nassenerfurth, Pfaffenhausen und Stolzenbach stehen ab sofort höhere Bandbreiten zur Verfügung. Unterstützt wurde die Kommune beim Ausbau von der Firma OR Network. Wie die Stadtverwaltung Borken mitteilt, wird das DSL-Signal via Richtfunkstrecken in die einzelnen Ortsteile geleitet. In den Orten wurden dafür Füllsender installiert, die das schnelle Internet im Ort verteilen. Mit Sichtverbindung zu den entsprechenden DSL-Verteilern kann wiDSL nun genutzt werden.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Borken, OR Network